

## Pueblo Yaqui exige justicia y respeto a la autonomía

**Por: La coperacha. 21/07/2021**

### **Mario Luna denuncia ambiente de represión.**

El secretario de las autoridades tradicionales de Vícam, Sonora, Mario Luna Romero, se presenta a cuadro para solicitar y exigir el derecho al agua y al territorio en el pueblo Yaqui.

La inseguridad y represión en la que viven actualmente “amerita una mayor atención tanto para hacer llegar la justicia al pueblo Yaqui como también el derecho que tenemos en este momento de los tribunales”, ya que se ha podido rescatar parte de los derechos de agua, pero no se tiene acceso a ellos, menciona.

De igual forma, pide que se respeten la forma histórica y tradicional de en la que se desarrolla su gobierno, “hacemos el llamado para que le pueblo Yaqui se siga gestionando por la vía pacífica” por “la justicia de nuestro pueblo y el derecho a seguirnos organizando como pueblo Yaqui en nuestra autonomía”, concreta.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La coperacha

### **Fecha de creación**

2021/07/22